



Schnelle Hilfe bei Sturm und Feuer

Etwas 20 Kilogramm wiegt die Ausrüstung, die Feuerwehrleute tragen, wenn sie zu einem Einsatz aufbrechen. Dies und

andere spannende Fakten zur Arbeit der Männer und Frauen erfuhren die Klasse 3a der Grundschule Hambergen bei ihrem

Besuch der Freiwilligen Feuerwehr Hambergen. Der stellvertretende Ortsbrandmeister Mark Wilhelms erklärte ihnen,

wie spezielle Brände gelöscht werden und unternahm mit den jungen Helfern in der großen Halle sogar eine Lösch-

übung an einem brennenden Modellhaus. Mehr dazu in den Berichten auf Seite 8

DEA/FOTO: NADINE HOYER

Rock und Pop mit der Schulband

An der Oste-Hamme-Schule in Gnarrenburg treffen sich sieben Jugendliche regelmäßig zur Probe

Mit einer Projektwoche im Jahr 1981 fing alles an. Damals studierten einige Schüler der Oste-Hamme-Schule in Gnarrenburg mit ihrem Lehrer Hartwig Pfannmöller das Lied „We are the World“ ein und spielten es dann auf der Abschlussfeier. Das kam so gut an, dass die Idee entstand, eine Schulband zu gründen.

Aktuell hat die Schülerband sieben Mitglieder. Sie sind der Band beigetreten, weil sie etwas Neues ausprobieren wollten, und wurden dann feste Mitglieder. Einige sind erst zum Jahresanfang 2023 beigetreten. „Ich habe mich in der Band gleich wohlgefühlt“, sagt Alina Finke aus der Klasse 9b. Die Neuntklässlerin spielt Schlagzeug und Keyboard. „Es macht Spaß, dass ich hier weiter Gitarre spielen lerne“, meint Dunja Wagener

aus der 10a, die schon als kleines Kind allein und zusammen mit ihrem Vater Gitarre gespielt hat. Tim Schnackenberg geht in die 6c und ist mit 13 Jahren das jüngste Mitglied der Schü-

lerband. Am besten gefällt ihm die Musik von Michael Jackson. In der Band spielt er Keyboard. Joel Brückner aus der 8c praktiziert Schlagzeug, E-Gitarre und Gesang. Und Lara Schnacken-

berg, die in die 9b geht, spielt den Bass. Sängerin der Band ist Lovisa Hamm aus der 10a. Sie wird dabei seit einigen Wochen von ihrer jüngeren Schwester Naomi Hamm aus der 8a unterstützt. „Wenn ich am Mikrofon bin und singe, vergesse ich meistens das Publikum“, sagt Lovisa, die vor Auftritten immer noch aufgeregter ist.

Obwohl er gerade pensioniert wurde, leitet der Musiklehrer Martin Armbrecht die Band weiter, vor allem, weil er Freude am Musizieren hat. Die Proben fin-

den an jedem Donnerstag von 13.55 bis 15.15 Uhr im Hauptgebäude der Schule statt. In diesem Schuljahr hat die Band bereits acht Lieder eingespielt. Derzeit probt sie an „Counting Stars“ von One Republic und „Billie Jean“ von Michael Jackson. Live spielen werden sie bei der diesjährigen Abschlussfeier.

Aus der Klasse 8a der Oste-Hamme-Schule in Gnarrenburg von Naomi Hamm, Nicol Wrobel und Cornelia Krsak

Berichte Seite 6

BREMEN-VEGESACK

Am Limit

Welche Folgen hat Druck im Leistungssport? Neuntklässler haben zu mentaler Gesundheit recherchiert.

BREMEN-LESUM

Hilfe auf vier Pfoten

Schüler der Paul-Goldschmidt-Schule haben herausgefunden, wie Assistenzhunde ausgebildet werden.

SCHWANEWEDE

Radfahren mal anders

Was beim Kunstradfahren besonders wichtig ist, erfuhren die Zeitungs-AG beim Besuch des örtlichen Vereins.

2

3

7

„Zeitung in der Schule“ ist ein Projekt des WESER-KURIER zur Förderung der Lese- und Medienkompetenz – unterstützt von der AOK Bremen/Bremerhaven, Die Bremer Stadtteilreinigung und der BremerLeseLust.

